

365 renungan

Harta Karun Dalam Kristus

Kolose 2:1-3

sebab di dalam Dialah tersembunyi segala harta hikmat dan pengetahuan.

- Kolose 2:3

Seorang arkeolog menghabiskan waktu bertahun-tahun menggali di lokasi yang sama. Ia yakin ada harta karun terpendam di lokasi tersebut. Ketika akhirnya menemukan artefak berharga, ia menyadari bahwa ketekunan dalam pencariannya terbayar lunas.

Rasul Paulus menceritakan bagaimana pergumulan besarnya untuk membantu jemaat menemukan dan menghargai harta yang tak ternilai di dalam Kristus. Melalui perjuangan Paulus melayani jemaat Kolose, kita bisa belajar tiga hal:

Pertama, pentingnya pertumbuhan rohani (ay. 1). Paulus menyampaikan kepada jemaat Kolose betapa besar pergumulannya dalam pelayanan mereka. Meskipun tidak pernah bertemu langsung dengan jemaat, ia terbebani akan pertumbuhan rohani mereka. Kepedulian spiritual terhadap saudara seiman tidak terikat oleh jarak fisik ataupun hubungan langsung. Seperti Paulus, kita dipanggil untuk memiliki hati yang terhubung dalam kasih Kristus. Kita bisa mendoakan dan menguatkan satu sama lain dalam hal pertumbuhan iman. Cinta sejati tidak mengenal jarak.

Kedua, kesatuan dalam kasih Kristus (ay. 2a). Paulus ingin hati jemaat terhibur dan dipersatukan dalam kasih. Di tengah dunia yang semakin terpecah, kesatuan dalam kasih Kristus menjadi kesaksian yang kuat. Ketika jemaat bersatu dalam kasih, mereka tidak hanya menemukan penghiburan, tetapi juga kekuatan untuk menghadapi tantangan. Kesatuan ini menjadi cahaya di tengah kegelapan dunia dan memberikan harapan kepada orang-orang di sekitar. Kesatuan dalam kasih adalah kekuatan tak terduga bagi dunia.

Ketiga, harta hikmat dan pengetahuan dalam Kristus (ay. 2b-3). Paulus menekankan bahwa segala harta hikmat dan pengetahuan ada tersembunyi di dalam Kristus. Pencarian "harta" hanya dapat ditemukan di dalam-Nya. Kristus adalah jawaban atas segala pertanyaan hidup manusia. Ketika menggali dan menemukan hikmat Ilahi, kita diperlengkapi untuk menghadapi tantangan hidup dengan cara yang bijak. Hanya di dalam Kristus, kita menemukan hikmat yang sanggup mengubah hidup.

Berjuang dan tekunlah menggali "harta" yang tersembunyi di dalam Kristus. Jangan biarkan kesibukan hidup atau godaan duniawi mengalihkan dari pencarian akan Dia. Selain itu, milikilah hati yang terbebani untuk membantu sesama menemukan kekayaan dalam Kristus. Ketika menemukan Kristus sebagai harta yang tak ternilai, kita akan mampu menghadapi setiap

tantangan dengan hikmat ilahi dan membagikan kekayaan rohani ini kepada orang lain yang membutuhkan.

Refleksi Diri:

- Bagaimana Anda sejauh ini telah menggali harta hikmat dan pengetahuan yang tersembunyi dalam Kristus?
- Siapa orang-orang yang perlu Anda doakan dan bantu untuk menemukan kekayaan dalam Kristus?